

クロモジとの出会いからユズアロマブランド誕生まで、女性経営者として生きる

今回は、yuicaの香りを通して弊社と出会い、地元の神奈川県で女性起業家として幅広く活躍をされている「アロマ&ハーバルスクールkukuna」代表でyuicaスペシャリストの高橋久美子様をご紹介させていただきます。

高橋様は、自分の足で全国のクロモジの生息地を巡ると共に、自らも地元神奈川県の松田町産ユズから精油を蒸留し、ブランド商品化するなど、地域資源を活用し、地域経済の活性化や地域の価値の見直しに繋がる活動をされております。

また、それらの活動が評価され、2023年には神奈川県で女性が開発した優れたものにおくられる「神奈川なでしこブランド」に認定され、ふるさと納税の返礼品などに採用されるなど、女性経営者としての道をひたすら愚直に歩まれています。

学びから出会ったyuica

yuicaとの出会いは2015年の春、yuicaインタークリターの学びの中で、最も衝撃を受けた香りが「クロモジ」でした。

今では知らない人がいないほど人気のある精油のひとつですが、当時、資格取得後に開催したアロマイベントでは、クロモジを紹介しても、誰も知つてない人がいるという状況でした。それでも一度クロモジの香りを試していただくと、懐かしい香り、落ち葉から抽出されるの?と質問責めにあうほどでした。

全国のクロモジを巡る旅のはじまり

もちろん私自身もインタークリターの学びの中でクロモジに出会い、その後、学びの中でクロモジに出会つてからというもの、行動に移さない訳



木県、福島県、神奈川県、静岡県、京都府、岐阜県、そして秋田県や島根県隠岐の島では、クロモジの精油抽出の視察、指導にも訪れました。

その中でも一番最初に訪れた山形県の小さな町で、ブナ林の中で静かに生きているクロモジの木々を見たときは涙が出るほど感動しました。

ちょうどこの日は雨が降っており、ブナの木には樹幹流が川のように流れています。その横で誰にも気付かれないと、この香りを嗅いでいる人には涙が止まらないようになります。

クロモジの花を見つけました。足元には、小さなクロモジの子どもたちも顔を出していたのを思い出します。

山形県の旅に続き、今までに栃木県や道に落ちてつぶれてしまつて、

地元神奈川県のユズを活用して

各地を旅しながら、様々な方と出会い、アロマスクールの経営者として、いつか自分も精油を抽出してみたいという夢も強くなづきました。

そんな中、地元の神奈川県で未活用のユズの存在を知りました。

としてユズの畑巡りからユズの皮むき、精油製造体験のイベントを主催し、県内外から1ヶ月で約100名

のユズの存在、それから精油ができる」と、新しい町の特産品になるのではないかと、町役場の担当者にプレゼンし、たまたまカバンに入っていたyuicaのユズ精油入りのロールオンアロマを担当者にお見せしました。

すると数日後にはユズ農家の方を紹介してくださいました。農家の方は、アロマ?こんなユズが何になるの?と言つた雰囲気でしたが、私があまりにも前向きだったためか、ユズ畑に連れて行ってくれて、ご協力いただけることになりました。



りを通じて、高齢の農家の方とのよい関係性も続いております。

yuicaのクロモジから始まり、全国各地のクロモジとの出会い、そして、地元神奈川県のユズが繋いでくれたご縁を大切にして、これからも私だからできるものづくりを継続していくことを思っています。

女性経営者として生きる



奈川のユズ精油が誕生し、

ふるさと納税

町の特産品や

返礼品、さら

に2023年に

【私がお薦めするyuica商品】
愛用しているyuica商品
クロモジトリーントメントクリーム
毎日使い10年が経ちました。ちょうどよい伸び心地とふわっと広がるクロモジの香りで癒やされています。
4,950円(税込)



アロマ&ハーバルスクールkukuna
代表 高橋 久美子
神奈川県横浜市旭区市沢町833-2
<https://kukuna-aroma.com/>
https://www.instagram.com/kukuna_japanaroma.lab/